



Fitch sitúa en negativa la perspectiva del rating de Abengoa por el previsible incremento de deuda

La agencia de calificación crediticia Fitch ha rebajado de estable a negativa la perspectiva de rating de Abengoa debido al previsible incremento de deuda de la compañía, que no ha destinado los ingresos obtenidos con las últimas desinversiones a minorar esta variable.

La calificación actual de la compañía andaluza es de 'B+', un nivel de 'bono basura' o grado de especulación situado a cuatro escalones de distancia del grado de inversión. En concreto, esta nota es la primera dentro de la categoría de calidad pobre.

Fitch pronostica que la deuda bruta de Abengoa se situará en 6.400 millones de euros a cierre de 2014, frente a los 5.500 millones a cierre de 2013, lo que ofrece "limitadas" opciones para una eventual revisión al alza del rating.

La compañía podría alcanzar un 'cash flow' "neutro" tras varios años con esta variable en negativo, si bien cualquier mejora de la calificación pasa por una reducción del apalancamiento financiero que "dependerá de las ventas de activos y del deseo de los gestores de reducir la deuda", afirma la agencia.